

Inhaltsverzeichnis

Verfassungsrechtliche Probleme im SGB II Neue Regelleistungen und Organisationsreform

Thema der Kommission SGB II auf dem 3. Deutschen Sozialgerichtstag
am 18. und 19. November 2010 in Potsdam

Geleitwort des Herausgebers

von Monika Paulat, Präsidentin des Deutschen Sozialgerichtstags e. V.	5
--	---

Einführung: Das Bundesverfassungsgericht und das SGB II

von RiBSG Prof. Dr. Wolfgang Spellbrink, Vorsitzender der Kommission SGB II	9
---	---

Vortrag: Entspricht der Regierungsentwurf eines Gesetzes zur Ermittlung von Regelbedarfen und zur Änderung des Zweiten und Zwölften Buches Sozialgesetzbuch vom 20.10.2010 den verfassungsrechtlichen Anforderungen der Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts 1 BvL 1/09 vom 9.2.2010? – Eine rechtsgutachterliche Stellungnahme von Prof. Dr. Johannes Münder, TU Berlin, Lehrstuhl für Sozialrecht und Zivilrecht

15

Vortrag: Grundprinzipien der Organisationsreform des SGB II 2010 von RiSG Dr. Steffen Luik, zzt. BMAS, Referat Grundsatzfragen der Grundsicherung für Arbeitsuchende

51

Abkürzungsverzeichnis

83

Stichwortverzeichnis

87